

Página: 23

1/1

#### CIUDAD DE MÉXICO

**DVACIONES** 

# Gobierno capitalino quiere meterse a la ascenti contienda: Taboada

De autoritario, desesperado y con un afán de meterse en la contienda capitalina, así calificó el candidato de la coalición Va X la Ciudad de México, Santiago Taboada Cortina al jefe de gobierno, Martí Batres Guadarrama

Aseveró: "no nos extraña -la actitud del jefe de gobierno-, la gente no cambia, lo hemos dicho muchas veces, los porros no cambian", luego de que el mandatario local impugnó la medida cautelar del Instituto Electoral capitalino (IECM) para que se abstuviera de hablar sobre lo que dicen los contendientes capitalinos de las acciones del actual gobierno local.

En el marco del arranque de campaña de Luis Quijano, candidato de la alianza por la alcaldía La Magdalena Contreras, señaló que "están desesperados" puesto que el consejero jurídico Néstor Vargas "amenazó" al oordinador de campaña, Federico Döring, con iniciarle un procedimiento jurídico por solicitar medidas cautelares para Batres ante el IECM. AIDA RAMÍREZ





160 cm<sup>2</sup>

Página: 14

1/1

# El GCDMX amenazó a mi coordinador de campaña con iniciarle proceso penal: Taboada

El candidato Santiago Taboada, reveló que el consejero jurídico del Gobierno de la Ciudad de México, Néstor Vargas, sentenció a su coordinador de campaña, Federico Döring, con iniciarle un proceso penal en su contra, por haberle pedido al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que sancione a Martí Batres por intervenir en el proceso electoral de la capital.

Además de impugnar las medidas cautelares que el IECM le impuso por destinar más de 30 minutos de una conferencia para exaltar los logros de su administración morenista, Batres habría instruido a la consejería jurídica para amenazar a la oposición.

"Lo único que demuestran es su talante autoritario y que están desesperados, no nos extraña del jefe de Gobierno, los porros no cambian, pero no lo vamos a dejar de denunciar porque creemos en las instituciones. Entre más se acerque nuestro triunfo, más idioteces van a hacer", dijo.

#### VARGAS TIENE ACUSACIONES POR ABUSO SEXUAL QUE LA FISCALÍA MANTIENE EN TRÁMITE: PAN

En consecuencia, el Grupo Parlamentario del PAN condenó la actitud del consejero jurídico, por construir expedientes e intentar encarcelar a Döring; sumado a que el funcionario no ha sido juzgado por supuestas denuncias de abuso sexual que varias mujeres han impuesto en su contra.

"En Morena no sólo hay quienes plagian tesis, también hay quienes pasan de noche por los cargos públicos. El consejero jurídico local, el mismo que ha sido señalado por abuso sexual por varias exfuncionarias de esa área, en algún momento estuvo en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, de hecho, hasta lo presidió hace varios años, pero pasó de noche, no aprendió nada y se le caen sus casos", explicó el coordinador.

Dijo tener en sus manos, documentos de prueba, con los que pretendió meterlo a la cárcel. "Néstor Vargas, en su frustración, rabia y desesperación, después de que promoví con éxito una queja que hizo que Martí Batres ya no se pueda meter a la campana de jefe de Gobierno, le pidió al Tribunal Electoral que me metieran a la cárcel".

"Morena y el consejero jurídico que nombró Sheinbaum, intentaron meterme a la cárcel por evitar que Batres siguiera haciendo trampa electoral. Le digo al consejero jurídico, siempre le he ganado como le gané cuando quitaron los spots ilegales de Claudia Sheinbaum del informe en 2020".

Döring explicó que Néstor Vargas no sabe de materia electoral y los Tribunales han sido testigo de sus múltiples derrotas. "No nos vamos a dejar intimidar ni amedrentar, condenamos tajantemente el intento del Gobierno de la Ciudad por intentar meterme a la cárcel para callarme y evitar que siga combatiendo las irregularidades de Morena" • (Jorge Aguilar)





# Promete ampliar la Línea 7 del Metro

Afirma a habitantes de La Magdalena Contreras que **les dará todo el transporte público** para que vivan mejor

#### OMAR DÍAZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

**EL UNIVERSAL** 

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va por la CDMX, Santiago Taboada, durante su visita a alcaldía de La Magdalena Contreras, indicó que ampliará la Línea 7 del Metro, de Barranca del Muerto hacia San Jerónimo.

"Vamos a ampliar en cuatro estaciones de Barranca del Muerto a San Jerónimo, precisamente para que se muevan más rápido. Vamos a darles dos líneas más de RTP a Magdalena Contreras, todo el transporte público porque lo que yo quiero es que la gente en Magdalena Contreras viva mejor.

"Que haga menos tiempo de tráfico, llegue más temprano a ver a sus hijos, a sus hijas, que llegue más temprano al trabajo pero, sobre todo, que sea más seguro, por eso les digo. Nos comprometemos y vamos a mejorar la movilidad", destacó durante el arranque de campaña de Luis Gerardo Quijano, el abanderado del PAN-PRI-PRD quien busca la reelección en la alcaldía.

En materia de agua, expuso que van a cuidar el único río vivo que hay en la Ciudad y que se encuentra en La Magdalena Contreras, además de reparar las fugas para evitar que 40% del agua se pierda.

El candidato del PAN, PRI y el

PRD destacó la importancia de incentivar a los alcaldes que inviertan en seguridad. "Vamos a blindar la Magdalena Contreras... Todo el dinero que tú le inviertas en materia de seguridad, porque lo has hecho, porque hiciste lo que no hicieron durante muchos años en la Magdalena Contreras, realmente invertir en seguridad. Quiero decirles a todos que por cada patrulla que invierta Luis Gerardo Quijano, el Gobierno de la Ciudad de México de Santiago Taboada te va a dar una más".

En entrevista, el panista insistió en que la administración capitalina está desesperada y conforme avance la campaña y su triunfo harán más "idioteces".

Recalcó que el jefe de Gobierno demuestra autoritarismo y desesperación al impugnar las medidas cautelares que le impuso el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por presuntamente inmiscuirse en las campañas electorales.

"Lo más grave de todo esto es que el consejero jurídico amenaza a mi coordinador de campaña con que va a iniciar un procedimiento penal contra él, simple y sencillamente por haber solicitado ante el instituto electoral medidas cautelares contra el jefe de Gobierno; entonces, lo único que demuestran es que están desesperados", dijo.

### **PROPUESTAS**

En La Magdalena Contreras, y acompañado de Gerardo Quijano, aspirante a la reelección en la alcaldía, Taboada propuso:

- Ampliar la Línea 7 del Metro, de Barranca del Muerto a San Jerónimo.
- Dar una patrulla más por cada unidad que adquiera la alcaldía.
- Cuidar el agua y el único río vivo de la Ciudad de México.



Estos programas sociales no son de Morena, estos programas sociales son ley (...) lo único que les decimos es ya se van"

#### SANTIAGO TABOADA

Candidato de PAN-PRI-PRD a la CDMX





El abanderado de la alianza Va por la Ciudad de México acompañó a Gerardo Quijano, quien busca la reelección en la alcaldía La Magdalena Contreras, en su arranque de campaña.





81 cm<sup>2</sup>

Página: 13

1/1

# Movilidad. Taboada, por ampliar L7 del Metro

GASPAR VELA

El candidato de Vapor la Ciudad de México planteó ampliar la Línea 7 del Metro con cuatro estaciones más en la alcaldía Magdalena Contreras y dos líneas más de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP). "Vamos a ampliar en cuatro estaciones de Barranca del Muerto a San Jerónimo (...) y a darles dos líneas más de RTP (...) a la Magdalena Contreras". Además, aseguró que el jefe de Gobierno, Martí Batres, está desesperado, luego de que presentó un juicio contra la medida cautelar del Instituto Electoral capitalino que le prohíbe comentar sobre los comicios.





## Taboada critica impugnación de Batres por supuesta intromisión en proceso electoral

(2024-04-07), Milenio (sitio), Alma Paola Wong, (Nota Informativa) - 23:32:12, Precio \$116,000.00 El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, criticó la impugnación que realizó el gobierno capitalino contra las medidas cautelares impuestas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en contra de Martí Batres por la supuesta intromisión en el actual proceso electoral.

"Lo único que demuestran es su talante autoritario, qué están desesperados que se quieren meter a la elección, no nos extraña del jefe de Gobierno. Lo he dicho, muchas veces la gente como no cambia los forros no cambian, pero no lo vamos a dejar de denunciar", dijo en entrevista al término de la asamblea en la alcaldía Magdalena Contreras.

Por otro lado, dijo que estuvo pendiente del debate presidencial de esta noche.

"Va a ganar Xóchitl Gálvez, ahí vamos a estar", expresó previamente.

Taboada encabezó el arranque de campaña de Luis Gerardo Quijano, candidato de la alianza por la alcaldía Magdalena Contreras, donde reconoció el buen gobierno realizado en la demarcación y la importancia de darle continuidad a su gestión.

Taboada se comprometió a resolver los problemas de movilidad en la zona para mejorar la calidad de vida de los contrerenses.

"Vamos a ampliar en cuatro estaciones de Barranca del Muerto a San Jerónimo, precisamente para que se muevan más rápido. Vamos a darles dos líneas más de RTP a Magdalena Contreras, todo el transporte público porque lo que yo quiero es que la gente en Magdalena Contreras viva mejor, haga menos tiempo de tráfico, llegué más temprano a ver a sus hijos, a sus hijas, que llegue más temprano al trabajo pero sobre todo que sea más seguro, por eso les digo. Nos comprometemos y vamos a mejorar la movilidad", ofreció.

El abanderado del PAN, PRI y el PRD destacó la importancia de incentivar a los alcaldes que inviertan en seguridad.

"Vamos a blindar la Magdalena Contreras... Todo el dinero que tú le inviertas en materia de seguridad, porque lo has hecho, porque hiciste lo que no hicieron durante muchos años en la Magdalena Contreras, realmente invertir en seguridad. Quiero decirles a todos que por cada patrulla que invierta Luis Gerardo Quijano, el gobierno de la Ciudad de México de Santiago Taboada te va a dar una más", prometió.

El candidato dijo que los alcaldes no deben padecer lo mismo que él, pues mientras más invertía en seguridad, el gobierno central lo castigaba con menos presupuesto.

En materia de agua, aseguró que se implementará un sistema para reutilizarla, reparar las fugas y captar el agua de lluvia.

"Vamos a cuidar el agua. Vamos a cuidar a nuestro único río vivo que tenemos aquí en la Ciudad de México... Aquí en la Magdalena Contreras con Luis Gerardo Quijano porque estoy convencido de que vamos a hacer equipo", dijo.

Santiago Taboada agregó que ningún programa social se va a quitar, ya que hay personas de Morena que están mintiendo a los capitalinos para que no voten en favor de la coalición, "se ve que están nerviosos porque van a perder, les quedan 56 días. Nosotros les dijimos, no les vamos a quitar nada. Estos programas sociales

no son de Morena, estos programas sociales son ley... los vamos a mejorar", añadió.

EHR

Santiago Taboada acusa a Martí Batres de autoritarismo y desesperación ante impugnación de medidas cautelares

(2024-04-07), Contra Réplica CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 21:07:39, Precio \$30,260.00 El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, ha lanzado duras críticas contra el jefe de Gobierno, Martí Batres, acusándolo de autoritarismo y desesperación tras la impugnación de las medidas cautelares impuestas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por presunta injerencia en las campañas electorales.

Taboada expresó su preocupación por el accionar del jefe de Gobierno, señalando que la impugnación de las medidas cautelares y la supuesta búsqueda de encarcelar a su coordinador de campaña, Federico Döring, son muestras de un "talante autoritario" y de desesperación por parte de Batres y su equipo.

"Lo único que demuestran es un talante autoritario, lo único que demuestran es que están desesperados y que se quieren meter a la elección", afirmó Taboada durante una entrevista después de una asamblea en la alcaldía La Magdalena Contreras.

El candidato de la coalición Va X La CDMX también criticó las amenazas del Consejero Jurídico de iniciar un proceso penal contra su coordinador de campaña por haber solicitado medidas cautelares ante el IECM. Consideró estas acciones como un intento de intimidación por parte del gobierno actual.

Taboada destacó que su equipo seguirá defendiendo la democracia y las instituciones, y que no se dejarán amedrentar por las acciones del jefe de Gobierno y su administración.

En cuanto a su propuesta de gobierno, Taboada reafirmó su compromiso de no eliminar ningún programa social y anunció incentivos para los alcaldes que destaquen en materia de seguridad, agua y apoyo a las mujeres. Además, se comprometió a duplicar el número de patrullas en La Magdalena Contreras y a implementar mejoras en el sistema de agua y movilidad en la demarcación.

"Desesperado" el GCDMX que amenaza con denunciar a gente de Taboada por medidas cautelares

(2024-04-07), Ovaciones (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 18:54:47, Precio \$5,000.00

De autoritario, desesperado y con un afán de meterse en la contienda capitalina, así calificó el candidato de la coalición Va X la Ciudad de México, Santiago Taboada Cortina al jefe de gobierno, Martí Batres Guadarrama.

Aseveró: "no nos extraña -la actitud del jefe de gobierno-, la gente no cambia, lo hemos dicho muchas veces, los porros no cambian", luego de que el mandatario local impugnó la medida cautelar del Instituto Electoral capitalino (IECM) para que se abstuviera de hablar sobre lo que dicen los contendientes capitalinos sobre las acciones del actual gobierno local.

El exalcalde de Benito Juárez, señaló que los del GCDMX "están desesperados" cuando el consejero jurídico Néstor Vargas Solano "amenaza" a su coordinador de campaña, Federico Döring, con iniciarle un procedimiento jurídico por solicitar medidas cautelares para Batres ante el Instituto Electoral local.

Lo anterior, en el marco del arranque de campaña de Luis Gerardo Quijano, candidato de la alianza por la alcaldía La Magdalena Contreras, y en donde Taboada reconoció el buen gobierno hecho en la demarcación y la importancia de darle continuidad a su gestión.

Ahí, se comprometió a resolver los problemas de movilidad en la zona para mejorar la calidad de vida de las y los contrerenses, pues dijo que se ampliará la Línea 7 del Metro de Barranca del Muerto a San Jerónimo, habrá dos líneas más de RTP, "todo el transporte público porque lo que yo quiero es que la gente en Magdalena viva mejor".

(2024-04-07), Notiexpress VER (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 17:58:16, Precio \$5,000.00 El jefe de Gobierno, Martí Batres, demuestra autoritarismo y desesperación al impugnar las medidas cautelares que le impuso el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por presuntamente inmiscuirse en las campañas electorales.

Lo anterior lo consideró el candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, quien precisó que también otra muestra de miedo es que buscaron encarcelar a su coordinador de campaña, Federico Döring.

"Lo único que demuestran es un talante autoritario, lo único que demuestran es que están desesperados y que se quieren meter a la elección, y nosotros lo dijimos, no nos extraña del jefe de Gobierno porque la gente no cambia, lo he dicho muchas veces, los porros no cambian, pero nosotros no lo vamos a dejar de señalar porque nosotros creemos en la democracia y en las instituciones, ahí es donde deben vestirse esas quejas", dijo.

fuente msn

## Taboada promete ampliar la Línea 7 del Metro

(2024-04-08), El Universal (sitio), Omar Díaz, (Nota Informativa) - 04:46:35, Precio \$163,000.00 El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va por la CDMX, Santiago Taboada, durante su visita a alcaldía de La Magdalena Contreras, indicó que ampliará la Línea 7 del Metro, de Barranca del Muerto hacia San Jerónimo.

"Vamos a ampliar en cuatro estaciones de Barranca del Muerto a San Jerónimo, precisamente para que se muevan más rápido. Vamos a darles dos líneas más de RTP a Magdalena Contreras, todo el transporte público porque lo que yo quiero es que la gente en Magdalena Contreras viva mejor.

"Que haga menos tiempo de tráfico, llegue más temprano a ver a sus hijos, a sus hijas, que llegue más temprano al trabajo pero, sobre todo, que sea más seguro, por eso les digo. Nos comprometemos y vamos a mejorar la movilidad", destacó durante el arranque de campaña de Luis Gerardo Quijano, el abanderado del PAN-PRI-PRD quien busca la reelección en la alcaldía.

En materia de agua, expuso que van a cuidar el único río vivo que hay en la Ciudad y que se encuentra en La Magdalena Contreras, además de reparar las fugas para evitar que 40% del agua se pierda.

El candidato del PAN, PRI y el PRD destacó la importancia de incentivar a los alcaldes que inviertan en seguridad. "Vamos a blindar la Magdalena Contreras... Todo el dinero que tú le inviertas en materia de seguridad, porque lo has hecho, porque hiciste lo que no hicieron durante muchos años en la Magdalena Contreras, realmente invertir en seguridad. Quiero decirles a todos que por cada patrulla que invierta Luis Gerardo Quijano, el Gobierno de la Ciudad de México de Santiago Taboada te va a dar una más".

En entrevista, el panista insistió en que la administración capitalina está desesperada y conforme avance la campaña y su triunfo harán más "idioteces".

Recalcó que el jefe de Gobierno demuestra autoritarismo y desesperación al impugnar las medidas cautelares que le impuso el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por presuntamente inmiscuirse en las campañas electorales.

"Lo más grave de todo esto es que el consejero jurídico amenaza a mi coordinador de campaña con que va a iniciar un procedimiento penal contra él, simple y sencillamente por haber solicitado ante el instituto electoral medidas cautelares contra el jefe de Gobierno; entonces, lo único que demuestran es que están desesperados", dijo.

(2024-04-07), El Universal (sitio), Omar Díaz, (Nota Informativa) - 16:33:35, Precio \$163,000.00 El jefe de Gobierno, Martí Batres, demuestra autoritarismo y desesperación al impugnar las medidas cautelares que le impuso el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por presuntamente inmiscuirse en las campañas electorales.

Lo anterior lo consideró el candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, quien precisó que también otra muestra de miedo es que buscaron encarcelar a su coordinador de campaña, Federico Döring.

"Lo púnico que demuestran es un talante autoritario, lo único que demuestran es que están desesperados y que se quieren meter a la elección, y nosotros lo dijimos, no nos extraña del jefe de Gobierno porque la gente no cambia, lo he dicho muchas veces, los porros no cambian, pero nosotros no lo vamos a dejar de señalar porque nosotros creemos en la democracia y en las instituciones, ahí es donde deben vestirse esas quejas", dijo.

Y añadió: "Lo más grave de todo esto es que el Consejero Jurídico amenaza prácticamente a mi coordinador de campaña conque va a iniciar un procedimiento penal contra él, simple y sencillamente por haber solicitado ante el Instituto Electoral medidas cautelares contra el Jefe de Gobierno; entonces, lo único que demuestran es que están desesperados y ahora simple y sencillamente por decirles que están infringiendo la ley, el Consejero Jurídico quiere iniciar un proceso penal contra mi coordinador de campaña".

En este sentido, dijo que mientras más se acerque su triunfo "más desesperados y más idioteces van a hacer".

Asimismo, en entrevista tras realizar una asamblea en la alcaldía La Magdalena Contreras, dejó claro que el no va a eliminar ningún programa social, y que incentivara con mapas inversión a las y los alcaldes que lo hagan bien en materia de seguridad, agua y apoyo hacia las mujeres.

Durante su mensaje en esta asamblea, que fue el arranque formal de campaña del candidato a alcalde, Luis Gerardo Quijano, Santiago Taboada se comprometió a duplicar las patrullas que se adquieran en la alcaldía.

En materia de agua, expuso que van a cuidar el único río vivo que hay en la Ciudad y que se encuentra en La Magdalena Contreras; además de reparar las fugar para evitar que 40% del agua se pierda. En materia de movilidad, el abanderado del PAN, PRI y PRD se comprometió a ampliar el Metro de Barranca del Muerto a San Jerónimo, y traer dos líneas más de RTP a la demarcación.

mahc/rmlgv

# Acusa Taboada amenazas de Gobierno capitalino contra coordinador de campaña

(2024-04-07), 24-Horas.mx (Sitio), Rodrigo Cerezo, (Nota Informativa) - 14:41:09, Precio \$21,200.00 El candidato del PAN, PRI y PRD a jefe de gobierno, Santiago Taboada acusó presuntas amenazas del Gobierno capitalino contra su coordinador de campaña, Federico Döring tras las medidas cautelares que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) impuso contra el jefe de gobierno Martí Batres.

Cuestionado sobre las medidas cautelares del IECM impugnadas por Martí Batres, Santiago Taboada acusó que el consejero jurídico de la CDMX amenazó con denunciar a su coordinador de campaña.

"Lo único que demuestran es que están desesperados y ahora simplemente por decirles que están infringiendo la ley, el consejero jurídico quiere iniciar un proceso penal en contra de mi coordinador de campaña, Federico Döring" mencionó.

En declaración a medios tras acompañar en un mitin a Luis Gerardo Quijano, candidato a la Magdalena Contreras, Santiago Taboada advirtió que su equipo seguirá señalando cualquier falta al proceso electoral.

"Lo único que demuestran es que están desesperados, que se quieren meter a la lección. No nos extraña, la gente no cambia, pero no lo vamos a dejar de denunciar, de señalar", dijo.

Las declaraciones de Taboada fueron emitidas días después de que el jefe de Gobierno, Martí Batres impugnó las medidas cautelares del IECM, por presunta intromisión en el actual proceso electoral, al señalar que la denuncia en su contra " no tiene fundamentos".

KA

## Alarde de ignorancia

(2024-04-07), Excélsior (Sitio), Federico Döring, (Nota Informativa) - 05:56:32, Precio \$66,700.00 Un ridículo más en el Gobierno de la CDMX. Después de que el Instituto Electoral capitalino (IECM) me concedió medidas cautelares (en su vertiente de tutela preventiva) para que el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, se abstuviera de realizar cualquier manifestación relacionada con la contienda entre los partidos en el actual proceso electoral, los del gobierno tuvieron la "brillante" idea de dar una conferencia de prensa el pasado 28 de marzo, en la que también estuvo presente el "flamante" consejero jurídico de la ciudad, Néstor Vargas Solano.

Pues bien, en esa conferencia no les bastó con seguir afirmando que, con el pretexto de "informar a la ciudadanía", continuarían realizando actos violatorios a la norma electoral, sino que, además, tuvieron el descaro de señalar que, por ser diputado, candidato y coordinador de campaña de Santiago Taboada, no tengo facultades para denunciar sus trampas y mapacherías electorales, y que el que estaba violando la ley, al presentar las quejas ante el Instituto, era yo. Vaya cinismo y desconocimiento de la ley.

Pareciera que el consejero jurídico de la ciudad pasó de noche su encargo como consejero presidente del entonces Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF). Afirmo esto porque no le bastó con hacer el ridículo con sus declaraciones una y otra vez durante la mencionada conferencia; sino que, al día siguiente, instruyó a su personal a que presentaran la impugnación a las medidas cautelares que se les habían impuesto, y le solicitó al Tribunal Electoral que le diera vista a la Fiscalía Especializada de Delitos Electorales sobre mi persona y mis actos.

Sí, así como se lee, pretendía denunciarme penalmente porque evidencié las trampas electorales del jefe de Gobierno de la Ciudad. Esto es el colmo del cinismo y un alarde sin límite de ignorancia. Literalmente, su petición al Tribunal era la siguiente:

"Tercero. Se le dé vista al Instituto Electoral de la Ciudad de México, para que determine la integración de un expediente y se inicie un procedimiento administrativo sancionador en contra de Federico Döring Casar, diputado del Congreso de la Ciudad de México, e incluso se remitan las constancias que integran el presente a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, para que, de considerarlo procedente, investigue la posible comisión de algún hecho ilícito por la parte promovente".

Pero poco duró en los estrados del IECM este documento. Desde el gobierno de la ciudad, alguien con un poco más de inteligencia y criterio que el propio consejero jurídico ordenó que se presentara un nuevo escrito, que en esencia dice lo mismo, pero ya sin la absurda pretensión de denunciarme penalmente por exhibir las trampas electorales del jefe de Gobierno.

Lo descrito líneas arriba es sólo el reflejo del estado de ánimo del grupo en el poder en la CDMX y su analfabetismo en materia electoral.

Están muy enfadados porque su candidata claramente sigue a la baja, y por más que quieran hacerle campaña desde el gobierno federal y local, por más que busquen manipular a la ciudadanía con los programas sociales y les digan que, si gana la oposición, los programas desaparecerán, por más que sigan inventando mentiras en contra de Santiago Taboada, éste continúa con una tendencia al alza en las encuestas, y cada vez hay menos dudas de que será el próximo jefe de Gobierno. En la CDMX el cambio viene y Morena ya se va.